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Arus lalu lintas di perbatasan Jateng - Jatim, Cepu Kabupaten Blora.



Blora - Arus lalu lintas di wilayah perbatasan Jawa Tengah - Jawa Timur tepatnya
di wilayah Pos Pam Ketapang Cepu OKC 2022 Polres Blora terpantu ramai
lancar.

Volume arus balik dari Jawa Tengah menuju Jawa Timur terlihat masih landai
landai saja. Begitu juga sebaliknya arus balik dari arah Jawa Timur menuju Jawa
Tengah belum ada kenaikan yang signifikan. Jikapun arus lalu lintas ramai masih
didominasi aktivitas warga lokal yang wira wiri melakukan pekerjaan sehari
harinya.

Kapolres Blora AKBP Aan Hardiansyah melalui Kasi Humas AKP Budi Yuwono
mengungkapkan bahwa sampai saat ini petugas gabungan masih menempati
pos pam masing masing guna melayani masyarakat terutama para pemudik yang
melintas. 

"Petugas selalu memberikan pelayanan prima kepada masyarakat, Alhamdulilah
di wilayah kabupaten Blora secara umum situasi relatif aman dan kondusif," ucap
Kasi Humas AKP Budi Yuwono.

Lebih lanjut, Perwira Polri yang hobi olahraga tennis lapangan ini menambahkan
bahwa, pantauan di perbatasan Cepu Jawa Timur memang menjadi prioritas
karena dipandang ramai dan menjadi pintu masuk utama dari Jawa Timur
menuju Jawa Tengah di wilayah kabupaten Blora.

"Di wilayah perbatasan, petugas secara berkala melakukan pengaturan dan
penyebrangan serta penyampaian imbauan kamtibmas kepada warga," tandas
Kasi Humas.

Adapun pelayanan prima oleh Petugas gabungan Pos Pam Ketapang Cepu
secara rutin melaksanakan pengaturan arus lalu lintas guna mengantisipasi
terjadinya kemacetan dan gangguan kamtibmas lainnya.

Sementara itu pelayanan dari dinas kesehatan Kabupaten Blora juga
menyiapkan satu regu tim medis yang setiap saat siap melayani warga yang
melintas.

Anggota Pos Pam Ketapang Cepu mengimbau kepada pemudik setiap 3 jam
mengendarai kendaraan alangkah baiknya istirahat dahulu guna memulihkan
stamina dan konsentrasi.

Ivan Kurniawan, (25) Salah satu pemudik yang akan menuju ke Surabaya
menggunakan kendaraan roda dua saat istirahat di Pos Pam Ketapang
mengucapkan rasa terimakasih kepada petugas karena selama perjalanan
situasi jalan lancar tidak terjadi kemacetan walaupun terjadi kemacetan akibat
pasar tumpah akan tetapi cepat diurai oleh petugas.

"Banyaknya kendaraan di jalan karena hampir dua tahun dilarang mudik tetapi
dengan sistem pengaturan di jalan yang di lakukan oleh petugas sehingga
selama dalam perjalanan tidak terjadi kemacetan yang berarti," kata Ivan
pemudik asal kabupaten Grobogan.
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